

## **Die Querflöte**

### **Lehrperson**

**Karen Rüedi** Tel. 061 361 14 24 Natel 076 574 45 48  
e-mail: [krueedi@msft.ch](mailto:krueedi@msft.ch)

### **Das Instrument und seine Musik**

Die Querflöte zählt zu den Holzblasinstrumenten, obwohl sie heutzutage hauptsächlich aus Metall hergestellt wird. Schülerflöten sind meist aus Nickellegierung und versilbert, wertvollere Instrumente werden aus echtem Silber oder sogar aus Gold gebaut. Die Querflöte ist seit Jahrhunderten ein sehr beliebtes und weltweit gespieltes Instrument. Vom Barock bis in unsere Zeit und rund um die Welt, findet sich eine Vielzahl von Originalstücken in ganz unterschiedlichen Besetzungen und Stilarten. Die einen spielen lieber alleine oder mit wenigen Partnern, andere begeistern sich für das Zusammenspiel in einem grossen Orchester oder einer Band.



### **Körperliche und persönliche Eignung**

Das Querflötenspiel kann bereits ab etwa 6 Jahren erlernt werden. Eine Abklärung mit der entsprechenden Lehrperson ist jedoch erforderlich. Entscheidend für eine korrekte Haltung ist nämlich die Körpergrösse des Kindes. Kinder, die unbedingt schon früh beginnen möchten und noch nicht gross gewachsen sind, haben die Möglichkeit, auf einer Kinder-Querflöte anzufangen. Diese Flöte ist kürzer und leichter und deshalb bequemer zu spielen.

### **Möglichkeiten/Aussichten**

Nach ca. 1-2 Jahren Einzelunterricht besteht die Möglichkeit, in den verschiedenen Ensembles der Musikschule (z.B. Beginners Band) mitzuspielen.

### **Miete/Kauf**

Es empfiehlt sich, ein Instrument zuerst zu mieten. Häufig werden die ersten Monatsraten bei einem allfälligen Kauf angerechnet.

Ein gutes Schülerinstrument kostet zwischen ca. Fr. 1000.-- und Fr.1800.--.